

<https://info.nodo50.org/Tres-activistas-de-Toledo-en.html>



Tres activistas de Toledo en huelga de hambre como protesta ante la situación de Amadeu Casellas

- Noticias - Noticias del mail -
Fecha de publicación en línea: Martes 26 de agosto de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Ayer lunes 25, tres activistas de la ciudad de Toledo se declararon en huelga de hambre frente a los Juzgados de la ciudad como medida de presión y protesta ante la delicada situación del preso anarquista Amadeu Casellas, en huelga de hambre desde el 23 de Junio.

Al rededor de las 10.00h de la mañana de ayer, tres activistas acompañados de una decena de compañeros comenzaron una huelga de hambre frente a los Juzgados de la ciudad situados en la calle Marqués De Mendigorria, 2. La razón de su protesta está enmarcada dentro del llamamiento que diversos colectivos y organizadores hicieron para la Semana Internacional de lucha por la libertad de Amadeu Casellas que se desarrollara entre los días 25 y 31 de Agosto.

Los huelguistas declararon a medios contrainformativos que "nuestra intención es hacernos ver aquí, en nuestra ciudad, y poner al descubierto mediante nuestra simbólica acción la situación del compañero Amadeu Casellas". Recordemos que Amadeu lleva en huelga de hambre desde el pasado 23 de Junio, desde entonces las muestras de solidaridad no han dejado de hacerse ver en varios puntos del Estado Español, intensificandose ahora coincidiendo con el llamamiento de la Semana Internacional de Lucha.

"Cuándo hemos llegado la policía nos han intentado disuadir de nuestras pretensiones, pero al final nos hemos quedado aquí y hemos desplegado las pancartas". "La intención es permanecer en las puertas del juzgado desde hoy (por ayer) hasta el sábado a mediodía. Aún no lo sabemos, pero es posible que el lunes que viene retomen otros compañeros el ayuno". "Así hasta que alguien ponga fin a la grave e injusta situación a la que ha sido condenado nuestro compañero Amadeu" sentenció uno de los huelguistas a La Haine.

El grupo de compañeros que sirve como soporte a los tres huelguistas se encuentra con una mesa informativa y de recogidas de firmas, que se mantendrá como punto de información mientras dure la huelga.